ほうでえ~

ありゃ~のう

い浮かべながら朗読しました。 思い思いの作品を選んで、

児童・生徒の中には情景を絵で描

に朗読するなど表現力

いたり、

音

星野哲郎さんの朗読詩集『いろはにそらしど』の中から、

詩から感じる情景などを思

読したのは町内の小中学生の10名。

児童・生徒は

トのひとつとして、

8 月 24

H

星野哲郎記念館の開館3周

年記念イベ

詩の朗読会が開催されました。

周防大島町の話題

詩の朗読会を開催しました



▲思いを込めて大きな声で朗読しました。

サートが開催され、

同吹奏楽部のサマーコン は防災センターにおいて、

迫力ある演奏に、会場は チングバンドも登場し、

大いに盛り上がりました。

した。

また8月14日

15 日

催できて大変うれしく思 防大島でコンサートが開

います。」とあいさつしま

元の小中学生による朗

▲朗読した児童・生徒に有近代表 から記念の盾を贈呈しました。

豊かな会となりました。 らしかったです。」と喜 詩が生き生きしてす 生さんに元気な声で読 さんは、「地元の小中学 んでいただいたので、 舟』 星野音楽事務所 の長男の有近真澄 代表で星野哲郎



ジョイントコンサート

んに恩返しできたらと考えていました。本日はふるさと周

いつかお世話になった皆さ

され、コンサートでは、 開催しました。 中学校吹奏楽部などと一 高校吹奏楽部56名が、 ターにおいて、 に育てていただいたので、 謡曲などを演奏しました。 が久賀出身という縁で開催 にジョイントコンサート 奏楽部顧問の内本健吾さん 大島高校吹奏楽部、 これは駒大苫小牧高校吹 内本さんは、「私は大島 駒大苫小牧 安下庄 歌

▲サマーコンサ

駒大苫小牧高校吹奏楽部のコンサー 周防大島町で

8 月 13 総合セ